



## Maras se Infiltraron en Caravanas y Operan en Chiapas: Cocoparci

«Dentro de los flujos migratorios que llegan todos los días a la frontera sur de Chiapas, vienen infiltrados delincuentes, como los maras, que han llegado a la entidad y ya están operando con sus actividades ilícitas», dijo, Jorge Gutiérrez Franco, presidente de los Comités de Consulta y Participación Ciudadana (Cocoparci) en la región Soconusco.

<https://elorbe.com/portada/2022/10/06/maras-se-infiltraron-en-caravanas-y-operan-en-chiapas-cocoparci.html>